



FICHA TÉCNICA DEL ENLACE

☼ NOMBRE COMPLETO DE LOS NOVIOS

- Clara XX
- Francisco XX

☼ LUGAR DE LA CEREMONIA

- Huerta del Sello

☼ FECHA DE LA CEREMONIA

- 11 de julio 2015

☼ NOMBRE DEL OFICIANTE

- Almudena Fernández

☼ HORA LLEGADA OFICIANTE

- 18:30 horas

☼ HORA LLEGADA INVITADOS

- 19:00 horas

☼ HORA INICIO CEREMONIA

- 19:30 horas

☼ Nº INVITADOS

- 100 aproximadamente

☼ INVITADOS CON NECESIDADES ESPECIALES

- Abuela de la novia
- Tío del novio
- Algún carrito de bebé
- Reservar los primeros asientos a la familia

☼ UBICACIÓN DE LOS NOVIOS

- A un lateral mirando a los invitados. En el lado opuesto los padrinos

☼ PADRINOS

- Paco X y Ángeles X

☼ TESTIGOS Y FIRMA

- Paco X y Ángeles X

☼ FIRMA DEL ACTA

- Sí

☼ LECTORES

- Mercedes (Hermana de Javier)
- Zoraida (Hermana de Clara)
- Ignacio (Amigo de Javi)
- Elena (Amiga de Clara)

☼ NIÑO ALIANZAS

- Leo (3 años) su mamá se llama M^a José y Darío (3 años) su mamá se llama Fani

☼ MÚSICA

- Se encarga Boda Music

☼ FINAL DE LA CEREMONIA

- Al final de la ceremonia se lanzan pétalos

GUIÓN DE CEREMONIA

*MÚSICA: De fondo mientras llegan los invitados
música tipo bosanova*

*Entrada del novio: Jean François Paillard, Canon &
Guige in D mayor (Pachelbel)*

*Entrada de la novia: Sueño de una Noche de Verano,
Marcha Nupcila, The Royal Alhambra Orchestra*

SALUDO Y BIENVENIDA GENERAL

Buenas tardes y bienvenidos: familia, amigos de CLARA y JAVIER.

Estamos hoy todos aquí reunidos para celebrar el enlace matrimonial de CLARA X X y FRANCISCO JAVIER X X.

Los novios quieren que las primeras palabras en el día de hoy sean para daros las gracias por acompañarlos en un día tan especial en sus vidas.

Y es que la vida se construye con recuerdos, recuerdos que nos llenan el alma y el espíritu, recuerdos que nos transportan a momentos felices como los que hoy vamos a vivir.

PARTICULAR A INVITADOS ESPECIALES

Y qué sería de los recuerdos sin contar con el apoyo de los que más nos quieren, la familia. Por eso CLARA y JAVIER, hoy más que nunca, quieren agradecer muy especialmente a PACO y PAQUI (padres de Clara) que con su hermana ZORAIDA, y junto a ÁNGELES (madre de Javier) y Mercedes (su hermana) han sido y son un

gran soporte en sus vidas. Ellos, más que nadie, les acompañan hoy cargados de ilusión en este gran día, en el que sus dos familias pasan de ser dos, a ser una sola.

RECUERDO A LOS AUSENTES

Asimismo, en nombre de los novios quiero hacer patente su más cariñoso y emocionado recuerdo para aquellos de sus familiares que por haber ya fallecido no pueden acompañarles en este día. En especial, recordamos a FRANCISCO JAVIER, padre de JAVIER, que seguro hoy está viviendo con emoción, allí desde donde nos ve, este día tan importante en la vida de JAVIER y CLARA.

Como no puede ser de otro modo, hoy todos estarán muy presentes en esta ceremonia, celebrando junto a CLARA y JAVIER la alegría de su unión.

Pues bien, tras este agradecimiento, comencemos lo que hoy nos ha traído aquí. Todos juntos vamos a vivir un momento único, lleno de amor, y que sin duda marcará un antes y un después en las vidas de CLARA y JAVIER, sellando su compromiso de amor y vida en común.

INTERVENCIÓN DE FAMILIARES Y AMIGOS

Pero antes, vamos a escuchar algunas palabras que familiares y amigos han preparado para compartir hoy con los novios:

En primer lugar, va a decir unas palabras, MERCEDES,

hermana de Javier:

Música: There will never be another you, Lester Young.

Buenas tardes a todos, soy Mercedes, la hermana del novio.

Cuando Clara y Javier me pidieron que participara con un discurso en el día de su boda, bueno, no sabía si es que querían vengarse de mí por algo en especial o era un privilegio, porque no sabéis lo complicado que son estos momentos... Je, je. :P Aunque si nerviosa estoy yo, supongo que más aún lo estarán los novios... Así que nada, ¡al ataque!

Fue hace muchos años, allá por aquellos tiempos cuando David Bisbal se hizo famoso y a mi hermano le dio por ponerse los pelos como él, "a lo afro", una tarde del mes de junio, se metió en el cuarto de baño, echó el pestillo (por supuesto), y se puso guapo (bueno, tampoco tenía que acicalarse tanto porque, como veis, guapo es un rato :P). Cuando salió del baño, fue hasta el salón y dijo: -Papá, mamá, tati, me voy al Corpus con los amigos.

Al día siguiente, cuando se levantó, y a fuerza de preguntarle y tirar y tirar del hilo, nos dijo:

- Pues sí, lo pasamos muy bien

Respondimos:

- ¿Sí, y qué más, y qué más?;

Y nos dijo:

- Conocimos a unas chicas

Entonces seguimos insistiendo:

- ¿Sí, y qué más, y qué más?;

Y dijo:

- Y entre esas chicas, una que me ha gustado.

Y entonces ya se montó la revolución en la casa: ¡iiiiii¿¿¿¿¿ sí, en serioooooo?????!!!!!! ¡Guaaaauuuuu! - ¿y cómo es, qué estudia, dónde vive, a qué se dedican sus padres?-. Etc., os podéis imaginar el acoso de preguntas cotillas que vinieron después...

No sirvieron de nada. En una semana tan sólo conseguimos averiguar que la afortunada se llamaba Clara. Y dijimos: -bueno, al menos el nombre lo tiene "muy bonito la chiquilla"-, je,je.

Y desde entonces, inseparables. Uña y carne. Vamos, lo que digo: siameses.

Recuerdo también cuando ibais al cine de verano de El Zaidín, aquel sitio tan característico y fresquito, y veíais una película de aquellas "pastelosas" (sé que no eran las preferidas de mi hermano, pero él hacía encantado un esfuerzo por amor...).

A lo largo de esos 12 años juntos, cuando se acercaban fechas señaladas: Papa Noel, Reyes, santos, cumpleaños, aniversarios, etc., mi hermano andaba por casa "ataca" diciendo: -¿qué le compro, qué le compro? ¡iiiAconsejadme!!!! Y claro, en todo ese tiempo he visto pasar por casa todos los regalos posibles que alguien le puede hacer a su novio/a a lo largo de su vida, pues con tantas temporadas, no sé cómo no os volvéis locos ya viendo a ver qué compráis, je,je.

Y es que las parejas no suelen durar tanto, se cansan antes... Sois muy afortunados por ser una pareja tan estable, equilibrada, que os respetáis y os complementáis. Hoy todo eso está en peligro de extinción. Así que es digno de admirar.

Y hablando de admiraciones, en esta ceremonia nos falta alguien muy importante a quien admiro y seguro que también nos está viendo y admirando desde el cielo: nuestro padre Paco, a quien echamos mucho de menos. A él, junto con mi madre, Ángeles, le debemos todo lo que somos, y os ven hoy en día hechos un hombre y una mujer, con vuestra formación y trabajo, forjándoos un futuro juntos, y dando fuerza y reconocimiento a vuestra relación a través de esta bonita fiesta.

Y cómo no, Coco, Pipa y Dandi, los miembros perrunos de la familia, que también se alegran de este enlace y esperan en casa a que al menos le llevéis una chuletilla

de las que sobren... :P

Para terminar, os deseo que seáis muy felices y me gustaría leer es pequeño poema, que espero que os guste:

"Tanto mundo, Tantos siglos, Tanto espacio, Y coincidir"....

Muchas gracias Mercedes.

Es el turno ahora de ZORAIDA, hermana de Clara.

Música: Blue Moon, Smooth Jazz Sax Instrumentals.

Bueno, ¡ha llegado el día! ¡qué sensación! ver tantas caras queridas... qué alegría estar aquí... pero ¡lo que me ha costado pensar qué decir!, no me venía la inspiración... Al final, ¿sabéis que he hecho? buscar referentes... entonces me vino a la mente cuando de chica la abuela Frasquita me decía lo bien que leía en la misa de Saleres la prima Ma José. Yo en aquel entonces pensaba que se refería a la técnica, vaya, a que sabía leer en voz alta de corrido sin equivocarse, que para mí era el no va más, y ahora entiendo que se refería a la emoción. Así que allí he ido, a la emoción. La emoción de tener una hermana pequeña.

Pero claro, yo buscaba un momento estelar, el recuerdo del nacimiento de Clara, la conmoción de saber que por fin tienes una hermana, vamos un subidón como el clímax de una película de acción; y en lugar de eso lo que conseguía era una película japonesa, es decir, una historia preciosa que se desarrolla pausadamente. ¿Por qué? Sencillamente porque no me acuerdo. No recuerdo esa emoción intensa porque simplemente Clara forma parte de mi vida desde que tengo memoria, y la búsqueda de este discurso no ha hecho más que reafirmar que es tan parte de mi vida como yo misma, y que compartirla juntas me ha convertido en lo que soy.

Y es que en el rol de hermana mayor aparte de "conferenciante de boda" he ejercido pluriempleo, y eso curte para la vida... Entre otras honrosas posiciones he ac-

tuado como: buscadora de búhos debajo de la cama, columpio humano, lectora de cuentos, encendedora oficial de luces de la casa, avanzadilla en pasillos oscuros, dadora de pistas acerca de cuántos dedos mostrar cuando te preguntan los años que tienes, dobladora de voz telefónica, catadora de macarrones, conversadora (a veces cotilla), cofre de secretos y en definitiva fundadora y miembro honorario de su numeroso club de fans aquí presente.

A cambio Clara me ha dado muchísimo más, ella es la piedra angular de la casa, de todos la más familiar. Ya de pequeña no había forma de que dejara a mi madre salir de nuestra habitación, siempre quería un poco más de cuento, y la pobre se inventó la historia del cerdo Oink-Oink, que ríete tú de la trilogía del señor de los anillos, no he visto un cerdo con tanta vida social, vamos, cuatro años ininterrumpidos de aventuras porcinas, ¡eso sólo puede salir de la cabeza de una madre inventora!. Luego creció y siguió igual, sólo tendríais que echar un vistazo a la mesita de noche de mi padre, ahí es donde se guarda todas las dedicatorias de los regalos que le ha hecho: gracias por estar ahí, gracias por estudiarte conmigo la historia del derecho... siempre da en el clavo con esas notas encantadoras, que yo sé que él alguna lagrimilla se le ha escapado y lleva más de una en la cartera, ¡ha tenido a quién salirle la niña en lo sentimental!.

Desde luego esta chica tiene algo que enamora, una dulzura, una cara de... ¡Clarita! Y es que todo el mundo acaba llamándola así, y si no que se lo digan a las compañeras de Madrid, que allí era empezar de cero y otra vez acabó siendo Clarita... muchas gracias chicas por ser otra familia para mi hermana. Claro, con estos antecedentes ¡quién se puede resistir! Javi lo siento, estabas perdido desde el primer momento. Si ya me lo dijo a mí: "he conocido a un chico que me gusta, se llama Javi... hoy hemos salido con la pandilla y me ha tirado la coca-cola encima... ¡eso es que también le gusto!" Y tanto, si el amor se midiera en toques de móvil, entonces

el suyo era el séptimo cielo. Recuerdo cuando finalmente conocí al del otro lado del polítono, el verano en que conocí a Javi enseguida se hizo con todos los amigos de la pandilla de la placeta, perdón, primera placeta, que en una urbanización con dos hay que puntualizar.

Entonces ya nos demostró lo alegre, bueno y cariñoso que es, alguien en quien poder confiar los importantes roles de encendedor de luces, catador de macarrones... en serio, no se me ocurre un marido mejor para Clara. Si ya lo dice la abuela Ángeles: esta parejilla es de dulce, parecen dos muñequitos. Y no me extraña, han crecido juntos y han estado ahí el uno para el otro, seguro que a ellos como me pasaba a mí con mi hermana les costaría recordar cómo era exactamente su vida antes del otro, y si esa vida en común que hoy festejan ha de ser el estreno de una peli romántica japonesa, que suban el volumen porque yo no quiero perdémela.

¡Enhorabuena chicos!

Muchas gracias Zoraida.

Puede intervenir ahora IGNACIO, amigo de Javier.

Música: Symphony nº9 in E Menor, Antonin Dvřak Cleveland

Queridos Clara y Javi, Familiares y Amigos;

Dejadme que las primeras palabras que pronuncie sea de agradecimiento...

No por permitirme hablar ante 200 personas....Que la verdad es que tampoco lo olvidaré

Sino daros las gracias por compartir este día tan especial con todos nosotros y hacernos tan felices.

Porque ...que se case un amigo es algo muy especial pero que se te casen dos amigos es algo mucho más especial. Tengo que contar que...

Cuando me llamaron para ofrecerme este gran honor, me emocioné enormemente como creo que ellos tam-

bién, pero en cuanto colgué el teléfono...me recorrieron unos sudores fríos por todo el cuerpo...porque en que marrón me habían metido estos dos desgraciados... Quería verme sudar la gota gorda ...y tengo que decir que lo están consiguiendo ...

Bromas aparte....tengo que decir a su favor, que me eligieron por las mil anécdotas que llevamos a nuestras espaldas, por las risas y las alegrías que hemos vivido juntos.

Os acordáis chicos cuando yo tenía melenas y nos conocimos en la carrera,....o cómo olvidar el momento en que conocí a Javi y como nos presentaron a través de Clara...lo primero que pensé fue....que pelo más molón... y más tarde...que muchacho más simpático y apañado... y desde ahí tengo que decir que poco a poco se ha ido ganando mi corazoncito hasta ocupar un espacio muy especial en él, creo que puedo decir con la boca llena que es UN GRANDISIMO AMIGO, y que me siento afortunadísimo, porque me lo ha demostrado en los buenos momentos, pero sobre todo en los malos momentos, en aquellos en los en que uno dice no puedo más ,tiro la toalla, es en esos donde Javi brilla a tu lado haciendo lo que está en su mano para hacerte ver que por más fea que sea la tormenta el sol siempre vuelve a salir.. GRACIAS tío por estar ahí.

Os acordáis también en ese viaje a Cádiz, en el que no pudimos parar de reír de las mil anécdotas que nos ocurrieron, o el viaje a Matalascañas y sin olvidar todas las quedadas que hacemos, porque a pesar de vivir ahora en los madriles, nos seguimos viendo y manteniendo viva nuestra amistad...

Sin todos estos momentos, mi vida no hubiera sido la misma, no hubiera podido estar con vosotros en este gran día tan especial, y ser tan feliz como lo soy ahora mismo a ver como mis dos mejores amigos se casan, y sobre todo no estaría aquí sudando y echando un ratico de cascuriteo con ustedes...

Ya para acabar y rematar la faena me gustaría dirigir unas palabras personales a los novios...

Clara...estas hoy radiante pareces un princesita de verdad...decirte solo que bien hecho por cogerlo...Javi es un hombre 10 no hay nadie como él en esta vida.....Antonio, al final se lo lleva Clara no hemos podido cautivarlo como ella...que se le va hacer...

Javi ...Te quiero un montonazo y lo sabes y verte ahí tan feliz.. me llenas de una alegría...que no puedo expresar con palabras. Tú también estas guapísimo.

Os deseo la Mayor Suerte del Mundo un beso y un abrazo.

Muchas gracias Ignacio.

Y por último, va a dirigir unas palabras a los novios ELENA, amiga de Clara..

Música: Serenade nº 13 in G mayor, Mozart, by Sir Neville Marriner

Nos conocimos en la facultad, siendo unos jóvenes llenos de ilusiones y proyectos de futuro, quedábamos siempre que nos era posible y compartimos grandes momentos sin saber que de aquellos años surgiría un maravilloso grupo de amigos, que hoy diez años después seguimos manteniendo exactamente igual. (y es que la verdadera amistad, no implica tan solo ser inseparables, sino que todo siga igual a pesar del tiempo y de la distancia) y vosotros Clara y Javi sois en gran parte causantes de todo siga lo mismo.

Pero si los años de carrera nos trajeron grandes recuerdos no menos grandes fueron los siguientes años, con viajes como el de Cádiz y el Puerto de Santamaría en aquel bungalow q reservasteis y en el disfrutamos como unos críos a pesar de que salimos de allí llenos de ronchas por culpa de mosquitos que nos devoraron vivos. O Matalascañas el año pasado con hermosos días de playa y sol.

Aunque a nosotros no nos ha hecho falta salir de Granada para vivir los mejores momentos y es sin duda el lugar que mas nos une.

Clara, tu amistad es para mi el mejor regalo que me ha dado la vida, casi podría decir que una bendición. A ambas con tan solo una mirada nos basta para entendernos y sabemos que podemos contar de manera incondicional la una con la otra, y que el consultorio de la señorita Pepis esta abierto las 24 h para cualquier urgencia, y eso es algo que hace que valore nuestra amistad y seas para mi tan especial. Sabes que te quiero, solo puedo darte las gracias por estar ahí y ser como eres, no cambies nunca.

Javi y Clara soy testigo de como habéis crecido como pareja hasta llegar a este día tan especial, de como en ese camino juntos no todo han sido facilidades, pero eso os hecho aun mas fuertes, de lo mucho que os queréis y de que sin la menor duda estáis hechos el uno para el otro.

Chicos os deseo la mayor felicidad en esta nueva etapa que se abre ante vosotros y espero seguir siendo testigo de ella. Enhorabuena!!!

Muchas gracias Elena, Mercedes, Zoraida e Ignacio por vuestras sentidas y emocionadas palabras.

INTERVENCIÓN DEL OFICIANTE

Nos vamos acercando al momento en el que CLARA y JAVIER, se unirán en matrimonio.

Pero antes me gustaría dirigir unas palabras a los novios.

CLARA y JAVIER, hoy celebramos uno de los momentos más hermosos de vuestra vida, y damos el reconocimiento que se merece vuestro amor. Un amor que durante 12 años os ha unido y os ha hecho ser las personas que sois hoy, os ha llenado de emoción en los

momentos alegres, y os ha reconfortado en los momentos difíciles.

Juntos habéis aprendido el verdadero significado del amor, y habéis aprendido a amar, no porque hayáis encontrado a la persona perfecta, sino porque habéis aprendido a querer a esa persona con todas sus imperfecciones, habéis aprendido a amaros y a respetaros tal y como sois, y a vivir vuestro amor con ese respeto, sin querer cambiar al otro.

Amar es respetar.

Amar, no es solo querer, sino sobre todo comprender. Escuchar al otro, ponerse en su situación y saber mirar dentro de cada uno y actuar con la generosidad y el respeto que se merece vuestro compañero de viaje.

CLARA y JAVIER, hoy empieza un nuevo viaje en vuestras vidas, un viaje donde el amor se manifestará, no por miraros el uno al otro, sino por mirar juntos, en la misma dirección.

Amar es encontrar en la felicidad del otro nuestra propia felicidad.

Y ese debe ser el pilar de vuestro MATRIMONIO, así debe ser vuestro proyecto de vida compartida.

Vuestra vida como marido y mujer, debe ser un crecimiento constante, con la mirada puesta no en el yo, sino en el nosotros. Donde os miréis el uno al otro como sois y no como os gustaría que fuese la otra persona, desde el respeto, la tolerancia y la igualdad.

La felicidad en el matrimonio no es algo que ocurra por azar, sino que un matrimonio feliz se construye en el día a día.

Cultivando los pequeños detalles, para que cada día

sea diferente, en confianza y complicidad mutuas; en el amor en los grandes acontecimientos, como el del día de hoy, pero también en las cosas más pequeñas y simples.

En el matrimonio nunca es demasiado tarde para dar la mano al otro, para pedir perdón, ni tampoco para decirle "te quiero". Nunca vayáis a dormir enfadados, y tened la capacidad de perdonar y ser perdonados.

En el matrimonio hay que cultivar la flexibilidad, la comprensión y el sentido del humor, hay que construir unos mismos valores y los mismos objetivos y afrontarlos juntos y unidos.

Formad un círculo de amor del que se alimente toda la familia. Deciros palabras de aprecio, que manifiesten vuestro amor por el otro. No os canséis de manifestaros lo que os queréis, pasen los años que pasen.

Huid de los tópicos, y construid vuestra familia sobre los pilares del amor, el respeto, la igualdad y la confianza.

Creed en el amor para toda la vida, porque la fe en el amor, os sostendrá en los momentos difíciles. El amor durará lo que vosotros queráis que dure. Y si trabajáis la generosidad, la confianza y el respeto, ese amor será sólido y duradero, no tengáis la menor duda.

Y conforme pasen los años, pensad en esta ceremonia que estamos viviendo hoy. Tened la capacidad de recordad el brillo del amor que hoy tenéis en vuestra mirada; de revivir el nerviosismo fruto de la pasión de vuestro amor; de recordar como vuestro corazón late como uno solo, y la fuerza de vuestras manos, entrelazadas os hace fuertes.

Ahora, CLARA y JAVIER, poneos de pie.

Colocaos uno frente al otro, y entrelazad vuestras manos, miraos el uno al otro, y sentid el regalo que representáis el uno para el otro.

Estas que unís, son las manos de vuestro mejor amigo, manos llenas de amor por ti.

Las entrelazáis en el día de vuestra boda, en el que os prometéis amar el uno al otro, hoy, mañana y siempre.

Estas son las manos que os amarán apasionadamente a través de los años, y con su trato delicado os confortarán como ningunas otras.

Estas son las manos que os sostendrán cuando sintáis miedo.

Estas son las manos que sentiréis cuando en vuestros ojos aparezca la tristeza y también la alegría.

Estas son las manos que amorosamente tenderéis hacia vuestros hijos.

Y finalmente estas son las manos que incluso cuando seáis ancianos os seguirán proporcionando ternura.

Vivid intensamente vuestro amor, cogidos de la mano, en una vida llena de felicidad. Jamás perdáis el brillo de la ilusión en vuestras miradas, y sed capaces de miraros siempre con ternura, respeto, amor y pasión.

Ese es mi deseo para vosotros, y estoy segura que también es el deseo de todos los que os acompañan hoy aquí.

MANIFESTACIÓN DEL CONSENTIMIENTO

Llegamos así al momento principal de la ceremonia, en el que vosotros, CLARA y JAVIER, vais a manifestar públicamente vuestro consentimiento, confirmando lo

que sentís el uno por el otro.

Quiero hacer constar que se han cumplido todas las prescripciones legales para la celebración de este matrimonio civil sin que se haya presentado, ni impedimento, ni obstáculo para esta celebración.

El presente matrimonio se contrae con arreglo a lo dispuesto en el Código Civil, cuyos artículos paso a leer:

- Los cónyuges son iguales en derechos y deberes.

- Los cónyuges deben respetarse y ayudarse mutuamente y actuar en interés de la familia.

- Los cónyuges están obligados a vivir juntos, guardarse fidelidad y socorrerse mutuamente. Deberán, además, compartir las obligaciones domésticas y el cuidado y atención de ascendientes y descendientes y otras dependientes a su cargo.

Tras la lectura de los artículos llegamos al momento clave de la ceremonia.

Por favor, todos en PIE:

Música: Hallelujah, Rufus Wainwright.

Pido a LEO y DARÍO que nos acerque por favor las alianzas.

CLARA y JAVIER, os pregunto sobre vuestra intención y consentimiento de contraer matrimonio:

OFICIANTE:

¿JAVIER, quieres contraer matrimonio con CLARA y efectivamente lo contraes en este acto?

JAVIER: Si quiero.

OFICIANTE:

¿CLARA, quieres contraer matrimonio con JAVIER y

efectivamente lo contraes en este acto?

CLARA: Si quiero.

Siendo así, tomad las alianzas y proceded a manifestar vuestro compromiso.

JAVIER:

Yo JAVIER, te acepto a ti, CLARA, como mi legítima esposa y prometo amarte y serte fiel, cuidarte y respetarte, en la prosperidad y en la adversidad, en la salud y en la enfermedad, todos los días de mi vida. (Pone la alianza a la novia)

CLARA:

Yo CLARA, te acepto a ti, JAVIER, como mi legítimo esposo y prometo amarte y serte fiel, cuidarte y respetarte, en la prosperidad y en la adversidad, en la salud y en la enfermedad, todos los días de mi vida. (Pone la alianza al novio)

Me complace anunciar, que tras vuestro consentimiento mutuo, yo os declaro, unidos en matrimonio.

JAVIER, puedes besar a la novia.

Beso esposos, aplausos...

RITOS SIMBÓLICOS

Música: My immortal, Evanescence.

RITUAL DE LA ARENA

A continuación vamos a asistir a un acto simbólico, conocido como Ceremonia de la Arena.

Sobre esta mesa, tenemos tres recipientes, dos de ellos llenos de arena de distintos colores, que os simbolizan como individuos únicos, con vuestra propia personalidad, defectos y virtudes. Simbolizan todo lo que habéis sido cada uno de vosotros antes de esta ceremonia.

El tercer recipiente, que se encuentra ahora vacío, simboliza vuestra nueva vida juntos, como marido y mujer, ya unidos en matrimonio.

Por favor, coged cada uno, uno de los recipientes, y en un acto simbólico, unid vuestros destinos, para siempre.

Conservad este recipiente y al mirarlo recordad este día, y la fuerza y el amor que aquí habéis manifestado hoy.

Que esa fuerza y ese amor os acompañen por siempre, aportándoos serenidad y confianza.

A partir de ahora sentiréis que no llueve, porque cada uno será el amparo del otro.

A partir de ahora no sentiréis el frío, porque cada uno será el abrigo del otro.

Siempre seréis dos personas, pero a partir de ahora será una sola vida.

Aquí nace vuestro hogar, aquí comienzan los días de vuestra vida juntos.

Y deseamos que sean días largos y felices.

Para concluir este acto, CLARA y JAVIER, van a proceder la firma del acta matrimonial. Firmarán como testigos, los padrinos.

Ruego a todos que permanezcan unos instantes más en sus sitios hasta la salida de los novios. Doy por concluida esta ceremonia, gracias, y buenas tardes.

SALIDA DE LOS NOVIOS

Música: Always on my mind, Elvis Presley

RITUAL DE LA ARENA



Almudena Bulani

ACADEMY

NOTA:

Este guión es propiedad Almudena Fernández Izquierdo, estando debidamente registrado en el Registro de Propiedad Intelectual, para uso exclusivo del Servicio de Oficiantes de Almudena Bulani ®.

Queda expresamente prohibida su difusión y/o explotación, representación, reproducción, retransmisión, copia, cesión o difusión total o parcial del contenido de esta obra, siendo su explotación de uso exclusivo de Almudena Fernández Izquierdo, y de su marca Almudena Bulani ®, que ésta representa.